

La Compañía ya tiene todo preparado para liderar el mercado andaluz

CODERE APUESTAS PARTICIPA EN EL “6 EXPO CONGRESO ANDALUZ”

Torremolinos, 15 de septiembre de 2017. CODERE, Casa de Apuestas Oficial del Real Madrid C.F., participará en el “6 Expo Congreso andaluz” sobre el juego, evento convocado por las asociaciones andaluzas ANMARE, ACODISA y ANDESA, que tendrá lugar los días 20 y 21 de septiembre en Torremolinos, Málaga.

Este encuentro, que se celebra semanas antes del inicio de la actividad de apuestas deportivas en la comunidad, contará con la recreación de un espacio de apuestas deportivas ubicado en un salón, modalidad en la que comenzará a operar Codere Apuestas en Andalucía. En esta ocasión, el *stand* contará con terminales **Selfie**- perfectamente integrados en el día a día de los locales- que por su uso intuitivo y ágil, son muy bien acogidos por los clientes. Además, los visitantes podrán probar los **terminales SST**, cuya amplia variedad de eventos y constantes actualizaciones de contenidos, permiten al usuario acceder a una oferta ilimitada de opciones de ocio.

Codere Apuestas muestra en esta feria sus fortalezas para los socios de salones de la comunidad andaluza. Bajo el *claim* “Apuesta por un equipo líder”, los visitantes descubrirán el mejor *software* de apuestas de Europa: sencillo, intuitivo y rápido, diseñado tanto para un público familiarizado con la tecnología como para principiantes. De igual modo, la compañía dispone del mejor terminal a nivel europeo que posibilita la navegación táctil y, además, posibilita el cobro de las apuestas ganadoras.



Javier Millán López, director regional de Codere en Andalucía, afirma <<Cada vez quedan menos pasos para poder comenzar a ofrecer apuestas deportivas en nuestra comunidad. Tras años de arduo trabajo -en los que hemos querido colaborar de manera muy estrecha con todos nuestros socios para que conocieran en primera persona las apuestas deportivas de la mano del equipo de profesionales de nuestra compañía, que aportan la mayor y mejor experiencia del mercado a nivel nacional- comienza una nueva etapa que afrontamos con gran ilusión: compartir con todos ellos nuestra experiencia y embarcarles en el apasionante proyecto de desarrollo de esta actividad de ocio. La experiencia de éxito adquirida por Codere durante más de 10 años en todas

las comunidades reguladas, nos confiere la capacidad para arrancar con celeridad la actividad para la que llevamos preparándonos meses junto con los propietarios de salones, nuestros compañeros de viaje a los que implicamos en todos nuestros procesos desde el momento en el que deciden apostar por nosotros, y ponemos a su disposición a todo nuestro equipo para arroparle y acompañarle a lo largo del camino para que se sientan seguros. Es precisamente esa seguridad, junto con el trabajo y la dedicación diaria, la que garantiza el éxito de nuestra alianza>>>.

Servitronic, socio de confianza en Andalucía

Codere Apuestas no acudirá solo a este evento. La Casa de Apuestas Oficial del Real Madrid compartirá protagonismo con un socio de referencia en Andalucía: Servitronic.

Servitronic, referente en el mercado andaluz con más de 30 años de experiencia en la comercialización de un amplio catálogo de productos de nuestro sector, opera salas de juego y salones recreativos bajo la marca Coffee & Play, con una amplia oferta de ocio que supera las expectativas de los clientes que acuden para encontrar premios, diversión y entretenimiento, todo ello en un ambiente de sofisticación en el que se cuida hasta el más mínimo detalle para dotar de distinción la experiencia del cliente.

Codere Apuestas es la empresa pionera en apuestas deportivas en España y está llamada a liderar el mercado andaluz, con una previsión en número de puntos de venta superior a cualquier otro operador. Con más de 500 salones, bingos, casinos y tiendas propias, así como más de 1.500 terminales en hostelería a nivel nacional, la Compañía prosigue con su despliegue, y ya está preparado para comenzar a operar en Andalucía.



Sobre Codere

Codere es un operador del juego, referente a nivel internacional, con presencia en ocho países de Europa – España e Italia – y Latinoamérica – Argentina, México, Panamá, Colombia, Uruguay y Brasil, que opera 55.000 máquinas y cuenta con 30.000 puestos de bingo y 4.000 terminales de apuestas deportivas en 146 salas de juego, 669 salones, 10.000 bares, 172 tiendas de apuestas deportivas y 4 hipódromos. La Compañía también desarrolla juego online.

Sobre Codere Apuestas

Codere es la primera compañía autorizada que inicia operaciones de apuestas deportivas en España e inaugura la primera sala de apuestas presenciales en abril de 2008 en Madrid. En la actualidad, además de ofrecer toda su experiencia en apuestas deportivas tanto en móvil como en PC, Codere Apuestas cuenta con más de 2.000 puntos de apuestas en las regiones reguladas de Madrid, País Vasco, Navarra, Aragón, Comunidad Valenciana, Galicia, Región de Murcia, Castilla-La Mancha, Ceuta, Melilla, Cataluña, La Rioja, Extremadura, Castilla León, Canarias, Cantabria y Asturias, y prevé un importante despliegue en otras regiones según se vayan cerrando las reglamentaciones. A nivel internacional, cuenta con presencia en México, Panamá y próximamente Colombia.

Más información en: www.codere.es

Para más información:

Tfno: + 34 91 354 28 00

comunicacion.espana@codere.com

